
Sujet : [INTERNET] enquête publique

De : > jean-pierre.misseri (par Internet) <jean-pierre.misseri@wanadoo.fr>

Date : 29/05/2023 à 20:22

Pour : <ddt-seef-enquetepublique@loiret.gouv.fr>

Bonjour,

Mon avis sur le projet des travaux de réhabilita3on du déversoir de Jargeau et de ges3on des surverses de la digue du val d’Orléans.

Je suis Jean Pierre Misseri , Président du Syndicat Mixte du Bassin du Loiret et adjoint à la Mairie de Jargeau. Je me suis clairement exprimé lors de la réunion publique de Jargeau

sur les graves probléma3ques d’évacua3on des eaux du val à cause de l’impossibilité d’effectuer l’entre3en des cours d’eau d’avril à septembre et la suppression des embâcles

occasionnées par la chute des arbres.

Il est important de se poser les bonnes ques3ons car il n’y a pas de cohérence entre les discours et la réalité du terrain.

Je reste à votre disposi3on pour de plus amples renseignements mais dans l’état du dossier je ne peux pas me posi3onner favorablement.

Cordialement

Jean Pierre Misseri
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